
@人民日报：“为什么荷包蛋不
能买一只？”“粉丝汤还是细粉丝好吃，
粗粉丝不好”……这是宁波大学科技学
院食堂里留言本上的留言。尽管同
学们的留言千奇百怪，但张主任每次
都认真回复。网友们看后，纷纷要求
学校食堂也配备一个“张主任”。

“早饭包子都冷得硬邦邦，冬天到了，
大家都希望吃到热乎乎的早饭！”

张主任回复：好的，我会安排面
点师做好保温工作。

“我们都想吃虾，想吃富贵虾。”
张主任回复：我会增加虾的数量，

让晚来的同学也能吃到。富贵虾我不太
了解，请与我联系，当面向你请教。

“腊肉涨价了？6 元？小个子的
打钱打了6元！”

张主任回复：对不起，是5元，我
已找她谈话，打卡的承认了错误。请
与我联系，退还你10元(一赔十)。

“鸡腿都没有熟，有血丝啊，你来吃
啊。菜是昨天的，米还是一样硬！跪求
软一点的米饭，不希望以后回忆起大学
食堂，第一印象就是米饭颗颗分明。”

张主任回复：对不起，我会重罚
厨师，保证不会有下次。大米已经换
了，应该有改变，我会要求师傅蒸饭
延长泡水时间。

张主任真是业界良心，每个学校
都应该有这样一位认真负责的“张主
任”。@杨二小嗨森 ing：我们学校食
堂要这样，我也不至于营养不良了！
@罗嘉晋：如果能早点遇到张主任，
我可以节约不少伙食费。 邓春

@微趣闻
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持有物业 三方共赢

2002 年，深圳华润中心的开建，拉开了
华润集团进军商业地产的序幕。2004年12
月，华润置地的龙头产品——万象城建成
开业，并作为深圳最大的购物娱乐中心而
引起轰动。自那时起，华润置地改变了专
注住宅地产的开发模式，开始探索以商业
地产开发带动住宅地产销售的模式，不仅
迅速走出了一条“双管齐下”的创新之路，
而且很快就创造了“持有物业回报率高过
万达”的神话。

然而，持有物业远没有说起来那么简
单。因为，“住宅+持有物业”的生意模式需要
大量的资金，意味着对企业设置了相当高的
门槛，这个门槛只能凭实力去跨越。所以，当
华润置地把“万象城”作为主力品牌和主导产
品迅速在杭州、沈阳、成都、南宁、青岛、郑州
等地复制时，业内人看到的，其实是华润置地
背后那个强大的母公司——华润集团。

华润置地的成功，是“集团孵化模式”的
必然结果。所谓“集团孵化模式”，即华润集
团作为产业的孵化器，不时地将相关业务注
入各个战略业务单元。该模式的主要特点
是，集团先期购买和持有一些土地，等到项目
比较成熟时再按市场价格注入上市公司。

这种方式有效地优化了房地产开发阶
段的拿地和开发资本的支出，使得华润置地
可以在短期内即为股东带来回报，而作为华
润置地大股东的华润集团也从中获得收益，
实现了集团、华润置地和股东的三方共赢。

万象之城 激情四射

万象城，包罗万象之城。让人着迷的，
不仅是它流光溢彩的华丽外表，更有超出
人们想象力的丰富内涵。

深圳的万象城，以LV、GUCCI亚洲最大的旗
舰店打头阵，外围各品牌店一字排开，有星巴
克、满记甜品、哈根达斯等休闲消费，也有万
宁、面包新语等日用消费；里面更是三步一个名
店，香奈儿、阿玛尼、prada……整个城市最前卫、
最精华的元素在这里持续上演，散发着激情。

如果郑州也有万象城，那我们的生活
将会发生怎样的改变呢？

如果你是时尚潮人，那么你会在万象
城里找到大量更流行的服装、饰品，而这些
东西，绝对是你以前没见过甚至是没听过
的；你还可以享受到更精彩的文化活动，比
如在真冰场上一展曼妙身姿；

如果你是职场达人，由购物中心、写字楼
和摩天奢宅、酒店组成的万象城都市综合体系
列，会给你带去一个首屈一指的高端商务中心，
也会让你体验一种全新的都市化生活方式；

如果你是富贵达人，相信集购物、酒
店、居住、餐饮、娱乐为一体的万象城能让
你随心所欲地享受一种全新的消费及生活
体验，而且是“一站直达，无须换乘”……

其实，这并不是不着边际的遐想，华润
置地已经带着“住宅开发+持有物业+增值
服务”独特的生意模式入驻郑州，在不久的
将来给郑州市民带来更多的惊喜，给郑州
城市带来更多的改变。 华润·悦府 供稿

“与郑州市民侃华润”系列八

假如郑州也有万象城
上篇讲到“增值服务”无所不至的“触须”，几乎让华润把住宅做到了极致。“住宅开发+
持有物业+增值服务”是华润置地独特的生意模式，是与其他主营业务为住宅的房地
产企业在业务能力上最显著的差异化特征。而持有物业，是差异化特征的重要方
面。目前华润置地持有物业发展了万象城都市综合体、住宅+区域商业中心、住宅+
欢乐颂三种模式。其中万象城都市综合体系列更是享誉全国的著名品牌。

“一支笔记述新闻事实，一支笔描绘诗
意生活，讴歌时代和情感，他是在省内外具
有广泛影响的实力诗人。”近日在河南省文
学院举办的吴元成诗歌创作研讨会上，与
会专家如此评价吴元成的诗歌创作。

吴元成长期担任河南省诗歌学会副会
长、秘书长。现供职于河南法制报社。自
1983 年发表处女作以来，吴元成先后出版
诗集《嚎叫与谈说》《目击》《行走》《30 年 30
首》《花木状》，出版长诗《人·鬼·神》。创作
的长篇小说《移民》之部分章节在大河网和

《牡丹》杂志上发表。30 年来，吴元成始终

对诗歌有着炽热的情感，在传统和前卫之
间找到自己的道路，在坚守和创新之间彰
显独特的个性，成为当前中国诗歌创作的
一员骁将。专家们认为，吴元成长期坚持
诗歌创作与评论，诗风清新别致，他勇于创
新，不断探索，善于开掘生活深处的情感与
记忆，语言质朴，穿透力强，在诗坛具有广
泛影响。专家们还说，读其新出版的《花木
状》，可见他对大自然的爱、对植物的爱、对
故乡的爱、对亲人的爱，充盈着他许多难以
磨灭的记忆、情感和思想。
郑州晚报记者 尚新娇

日前，“动漫英雄”中国COS秀、中国好声优
河南分赛区在郑州开幕，百名优秀COSPLAY
和好声优选手汇聚绿城展开“英雄大战”。

作为全国性大型动漫文化赛事活动，
“动漫英雄”已在上海、天津、北京等全国多
地举办，为怀有动漫梦想的年轻人打造立
体化造星舞台，推动国内动漫产业快速发

展有着重要作用。此次在郑州选出的优秀
选手将晋级“动漫英雄”全国评审会，角逐
全国总决赛20强。“动漫英雄”将通过成长基
金和名家培训等人才培养造星计划，把优
秀动漫创作人才打造成为动漫新星，同时
借助强大的明星效应，吸引更多观众来关
注中国的动漫发展。郑州晚报记者 梁晨

“动漫英雄”河南赛区开赛

一支笔记述新闻事实，一支笔描绘诗意生活

专家聚会研讨吴元成诗歌创作

@一周·热点纵览

19 日，李某某等五人涉嫌强奸一案二
审。据@新京报，有知情人介绍，李某某一
直坚持本案只是嫖娼，且自己压根儿没参
与，一审时他称自己喝醉了、睡着了；二审
时他又称，“一进房间就接到了妈妈的电
话”，什么也没看见，也没参与。

20日，这一说法又被知情人否认，据人
民网报道称，李某某一审说自己当时在睡
觉，没有犯罪行为。在二审中，李某某坚
持一审的说法。但辩护人发现其母亲
和 他 有 通 话 记 录 ，李 某 某 承 认 曾 经 到

楼 道里接听过梦鸽的电话，这个供述与一
审并不矛盾。

只是，继“轮流发生性关系”后，网友
们又一次控制不住 创 作的热情了。 @
策划哈帮猫：出师未捷身先死，你妈喊
你接电话；两岸猿声啼不住，你妈喊你
接电话；天若有情天亦老，你妈喊你接
电话……那谁，放开那女孩，你妈喊你接电
话啦！

@抽烟的蝎子：好在是二审终审制，要
不三审会不会说突然被外星人带走了？

你妈喊你接电话

开放“单独二胎”的政策细则还
未公布，不少人已经蠢蠢欲动了。二
胎生还是不生，积极 地 想 ，当 然 是
让 孩 子 有 伴 ，家 庭 生 活 更 加 丰
富 。 而 生 二 胎 主 要 的 压 力 来 自
奶 粉 贵 、看 病 贵 、入 托 贵 、择 校
贵、买房贵，因为住房压力，甚至
出现了“二胎房”一说。看看大家对
此还有什么别的想法。

演员@海 清 ：外 婆 指 着“ 单 独
二 胎 ”的 头 条 问 我有什 么 想 法 ？
我 说 我 没 想 法 ，你 有 什 么 想 法 ？
外婆抿嘴一笑道：你都没想法我
还能有！

青年问禅师之国家大事版：“大
师，自贸区、土地改革、单独二胎、

IPO 等消息不 断 ，大 盘 将 何 去 何
从 ？”禅 师 拿 出 一 个 生 鸭 蛋 和 一
个 咸 鸭 蛋 ，将 蛋 砸 在 青 年 头 上 ，
问青年：“哪个比较疼？”青年答：

“ 咸的蛋疼！”禅师道：“那就找正事
做去！”

@风舞冷月：个人 觉 得 谁 拍 个
关于二胎的电视剧肯定火……是
否 要 ，老 人 想 要 ，小 两 口 不 想 要
……国家政策……家族要求……要
了以后两个孩子的矛盾……怎么
跟先前那个孩子解释……生了以
后照顾两个孩子的困难……头胎与
二胎的性别问题……各种矛盾一
定冲击剧情……@文章同学，你 要
不试试？

“二”还是不“二”？

你知道生二胎你知道生二胎
有啥好处吗？有啥好处吗？


